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Cовет по взаимодействию с религиозными объединениями при правительстве
Пензенской области, называемый сокращенно "совет по религиям", прошел 27 июня 2018
года в стенах Пензенской духовной семинарии с участием представителей пензенских
религиозных конфессий и чиновников региональной власти.

  

Председательствовал на заседании Василий Трохин - заместитель Председателя
Правительства Пензенской области.

  

Участниками Совета были митрополит Пензенский и Нижнеломовский Серафим,
заместитель муфтия Регионального духовного управления мусульман Пензенской
области Ильдар Нигматулин, полномочный представитель начальствующего епископа
Российского объединенного союза христиан веры евангельской в Пензенской области
Сергей Киреев, старший пресвитер евангельских христиан-баптистов Пензенской
области и Республики Мордовия Олег Томак, руководитель отдела детского
образования централизованной религиозной организации "Церковь святой троицы"
христиан веры евангельской Юлия Барашкова, раввин Пензенской еврейской общины
Дан Савинов, председатель миссионерского отдела Пензенской епархии РПЦ
протоиерей Павел Колесников, профессор кафедры церковной истории Пензенской
духовной семинарии Ирина Маслова, проректор Пензенской духовной семинарии
протоиерей Николай Грошев, чиновники региональной и городской власти,
представители силовых регуляторов.

  

Перед началом заседания митрополит Серафим провел блиц-экскурсию по недавно
введенному в учебный процесс зданию духовной семинарии, показав ее помещения и
осветив отдельные аспекты учебного процесса.  

  

Надо признать, учебное заведение отвечает наивысшим образовательным стандартам
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РФ, располагая полностью автономыми инфраструктурными кластерами - библиотекой,
созданной еще приснопамятным Серафимом, комбинатом питания, спортзалом,
фельдшерским пунктом с лазаретом, Храмом...

  

 По словам Серафима в том или ином качестве в стенах семинарии обучается на
сегодняшний день около 300 студентов.

  

В ходе заседания были обсуждены два основных вопроса - "Об организации
образовательного процесса в религиозных организациях" и "О соблюдении
законодательства РФ религиозными организациями".

  

В кратком вступительном слове Василий Трохин отметил, что молодежь везде и всегда
становится объектом устремлений со стороны всякого рода эмиссаров, пытающихся
раскачать государственный режим и единство нации. Сегодня, в век информационных
технологий для этого активно используются социальные сети и Интернет, которые, как
известно, не имеют границ. В указанной связи любой образовательный процесс, в том
числе в структурах религиозного направления, актуален, как никогда.

  

Равно как и неукоснительное соблюдение российского законодательства при этом и
ограждение подрастающего поколения от чуждых истинной религии экстремистских
проявлений под флагом последней.

  

Выступающие в дискуссионном режиме осветили поставленную проблему. 

  

Как все происходило - в традиционном эксклюзивном фоторепортаже от Бюро The
Penza Post.

  

Перейти в фотоальбом
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